
Человек с большим сердцем  

Врач-невролог Денис Федюк рассказал, почему выбрал 

своим призванием помощь людям 

 

 

Доброте учили родители 

В волонтерство Денис Федюк пошел по зову сердца. С детства родители учили его быть добрым, 

милосердным и помогать тем, кто в этом нуждается. Именно желание помогать когда-то сподвигло 

молодого человека связать свою жизнь с медициной. Десять лет назад, будучи студентом 

Гродненского медицинского университета, Денис узнал о деятельности областной организации 

Белорусского Красного Креста. Тогда парень понял, что хочет стать частью этой семьи.  

– К нам пришла председатель областной организации Белорусского Красного Креста и 

рассказала о волонтерском движении. Она зажгла меня своим энтузиазмом и стремлением 

помогать людям. Я четко осознал, что хочу стать волонтером, – вспоминает Денис Федюк.  



2021 год. Граница 

С того момента для молодого медика открылась дорога в мир безграничного добра и помощи. 

Денис обучает население навыкам оказания первой помощи и состоит в команде реагирования на 

чрезвычайные ситуации. Осенью 2021 года гродненец вместе с другими волонтерами оказывал 

помощь беженцам на белорусско-польской границе. Это был первый наиболее масштабный опыт 

в волонтерском движении для Дениса, который он не забудет никогда.  

– На границе наша команда находилась более четырех месяцев. Каждый день мы приезжали туда 

рано утром и уезжали поздно вечером. Собирали гуманитарные наборы, раздавали их 

мигрантам, оказывали людям всяческую помощь, – говорит Денис Федюк. – Опыт, который я 

получил там, бесценен. Мы взаимодействовали с МЧС, военными и другим структурами. 

Немного даже смог выучить язык, на которым говорили беженцы.  

– Особенно в моей памяти отпечатался момент, когда одному из мигрантов понадобился 

протез, потому что у мужчины отсутствовала нижняя конечность. Мы поехали в центр 

протезирования, и буквально за пару часов специалисты сделали протез. Радости и 

благодарности мужчины не было предела, – рассказывает Денис. – Мигранты каждый день 

говорили нам спасибо за проявленное к ним внимание и помощь. Некоторые даже помогали нам 

раздавать людям горячее питание.  

В обморок падали один за другим 

Денис Федюк вместе с другими волонтерами регулярно дежурит на массовых мероприятиях в 

городе и области. Как показывает практика, не напрасно.  

– Не так давно мы дежурили на массовом мероприятии в центре. Вечером на козырек остановки 

общественного транспорта на площади Советской залезли около 15 человек, чтобы 

посмотреть концерт. Мы заметили, что остановка трясется, и вместе с 

правоохранительными органами спустили людей на землю. Считаю, что мы в некоторой 

степени смогли предотвратить беду, ведь в любой момент сооружение могло рухнуть и люди 

получили бы травмы, – рассказывает Денис.  

Парень уверен, что стать волонтером могут все, но далеко не каждому под силу задержаться 

надолго в этом движении. Ведь для этого нужно не только большое сердце, но и определенные 

навыки, в том числе быстрая реакции на происходящее. В некоторых случаях каждая секунда на 

счету.  

– Несколько месяцев назад, когда было еще жарко, в ходе одного из массовых мероприятий в 

городе на наших глазах от солнечного удара стали падать в обморок подростки. Медлить 

нельзя, нужно реагировать быстро. Стали выносить людей на носилках. Помню, несешь одного 

человека, а на твоих глазах теряет сознание еще один. Тогда мы с площади Советской вынесли 

к машине скорой помощи около 30 человек, – рассказывает Денис.  

Волонтерство – это образ жизни 

Спустя десять лет в волонтерском движении Денис Федюк может с уверенностью заявить, что это 

его образ жизни, без которого он себя не представляет. Больше всего молодому человеку нравится 

видеть глаза благодарных людей. 

– Жители нашего города умеют быть благодарными. С каждым годом о деятельности 

областной организации Белорусского Красного Креста узнают все больше и больше людей. Это, 

конечно же, радует, – отметил Денис Федюк.  

Парень уверен: твори добро и оно к тебе обязательно вернется. На своем личном примере Денис 

Федюк показывает, как важно помогать окружающим.  
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